



FF Velburg absolvierte Leistungsprüfungen

Mit Bravour erledigten zwei weitere Gruppen der Stützpunktwehr Velburg die Leistungsprüfungen für die nächsthöhere Abzeichenstufe. Von den beiden Kommandanten Hans Schmid und Hermann Koller bestens vorbereitet, hatte das Schiedsrichterteam mit KBR Günther Gruber, KBM Anton Gloßner sowie Hermann Huf und Norbert Franz bei der Prüfung nichts auszusetzen und gratulierte ebenso wie Bürgermeister Bernhard Kraus, der sich persönlich vom guten Leistungsstand seiner Feuer-

wehler überzeugte. Das Abzeichen in Silber absolvierte die Nachwuchsgruppe der Jungfeuerwehler mit Johannes Bogner, Günter Fruth, Christian Schmid, Stefan Schwenzl, Sven Masel, Stefan Eichenseer, Tobias Guttenberger, Stefan Kastner, Christian Tischler und Manuel Glas. In den „goldenen“ Abzeichenbereich ging es für Adolf Schön, Werner Koller, Robert Winter und Peter Panzer. Die letzte Abzeichenstufe, gold-rot, absolvierten Erwin Schön und Martin Moßburger. *Text und Foto: pws*